
Pièces 7 Pièces

Superficie 239 m²

Référence ML-359

Prix 2 236 000 €

Le Bouscat
Maison à vendre (33110)
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Bordeaux-le  bouscat,  l'agence  monique  lecomte  immobilier  vous  présente  à  la

vente cette belle propriété d'environ 240m2 habitables entièrement rénovée sur un

terrain de 1500m2 proche du parc bordelais,  des écoles,  des commerces et  des

transports.  Elle  se compose au rez-de-chaussée d'une entrée,  un salon-séjour  et

d'une  cuisine  ouvrant  par  de  larges  baies  vitrées  sur  un  magnifique  jardin  arboré

sans  aucun  vis  à  vis  et  une  piscine.  Ce  niveau  est  complété  par  une  vaste  suite

parentale avec dressing, une chambre et une salle d'eau. A l'étage, vous trouverez

deux chambres, une salle de bains et ...

Bordeaux-le bouscat, the monique lecomte immobilier agency presents for sale this

beautiful property of approximately 240m2 of living space, completely renovated on

a  plot  of  1500m2  close  to  the  parc  bordelais,  schools,  shops  and  transport.  It

consists  on the  ground floor  of  an  entrance,  a  living  room and a  kitchen opening

through  large  bay  windows  onto  a  magnificent  garden  with  trees  not  overlooked

and a swimming pool. This level is completed by a large master suite with dressing

room,  a  bedroom  and  a  bathroom.  Upstairs,  you  will  find  two  bedrooms,  a

bathroom and a shower room. A cellar, an ...

MONIQUE LECOMTE IMMOBILIER

5 rue Pierre Curie - 33110 LE BOUSCAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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